

# Verantwortung

In der Schule:

Ich denke in der Schule kann man am meisten Verantwortung übernehmen, wenn man ein Klassensprecher wird. Als Klassensprecher ist man dann für die Wünsche der Klasse verantwortlich und man bekommt auch öfter wichtige Aufgaben, von denen man die Folgen tragen muss. In der RGS kann man außerdem als School-Guide eine Rolle mit Verantwortung übernehmen, da man die Schule nach außen hin vertritt.

Zuhause:

Ich denke, dass die meisten zuhause oft Verantwortung übernehmen auch, wenn man es vielleicht nicht immer merkt, weil die Aufgaben oft klein sind. Man übernimmt zum Beispiel schon Verantwortung, wenn man aufräumt, kocht oder auf seine Geschwister aufpasst. Ich persönlich übernehme ein paar Aufgaben im Haushalt, wie z. B. das Bad putzen, gehe öfter Einkaufen, aber habe keine Geschwister.

Für die Gesellschaft:

In der Gesellschaft kann man vor allem Verantwortung übernehmen, in dem man seine Meinung verbreitet und nach ihr Handelt. Ich denke, dass man den größten Einfluss und somit auch die größte Verantwortung hat, wenn man nach Menschen sucht, welche gleich denken wie man selber und man gemeinsam versucht die Meinung der Gesellschaft zu verändern. Das kann zum Beispiel durch Demonstrationen oder Wahlen geschehen. Das eigene Verhalten, wie z. B. beim Konsum, spielt dabei auch eine Wichtige Rolle.